

Niña sanfelipeña se prepara para cumplir el sueño de visitar la NASA gracias a su buena asistencia a clases

Sólo falta un mes para iniciar la gran aventura y Ágata Villaseca lo sabe. Todos los días le pregunta a su madre, Pamela Bustamante, cuánto falta para viajar al Centro Espacial Kennedy de la NASA. Ella es la ganadora del concurso Haz que Despeguen de Fundación Educacional Oportunidad en la Región de Valparaíso. Esta iniciativa busca fomentar que las niñas y niños de educación parvularia, asistan regularmente a clases por los beneficios que esto aporta en su trayectoria educativa.

Ágata tiene 5 años, asiste a prekínder en el colegio Greenland de San Felipe y su asistencia entre el 15 de marzo y 28 de junio fue de un 98%.

#### Anuncio Patrocinado

"Para el viaje nos preparamos con mucho entusiasmo. Estamos leyendo juntas el atlas que la fundación le regaló a Ágata que es súper interactivo, hemos visto películas relacionadas con el tema y también ella nos ha hecho muchas preguntas a mí y a su papá: '¿voy a usar casco o un traje especial? ¿Voy a ir a la luna?'"", dijo.

Y agregó: "Mi hija está pendiente de los días que faltan para subir al avión y las aventuras que vivará allá. ¡Ambas estamos muy ansiosas por el gran día!".

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Niña sanfelipeña se prepara para cumplir el sueño de visitar la NASA gracias a su buena asistencia a clases

Ágata, junto a los otros 15 párvulos ganadores y sus respectivos acompañantes, volará el 20 de enero desde Santiago a Houston para luego dirigirse a Orlando donde se hospedarán en el hotel Universal's Surfside. El itinerario incluye una visita guiada al Centro Espacial Kennedy, donde aprenderán sobre la exploración espacial, y una jornada completa en el parque temático Sea World, famoso por sus espectáculos marinos y atracciones familiares.

La jefa del programa de Asistencia de Fundación Educacional Oportunidad, Yanira Alée, señaló que "sabemos que esta experiencia les cambiará la vida a las niñas y niños y a sus familias. Esto es exactamente lo que queremos, que vean que si asisten a clases regularmente pueden soñar con lo que se propongan porque, en definitiva, asistir a la educación parvularia es un paso fundamental para que las niñas y niños tengan trayectorias educativas positivas, lo que redundará en que puedan desarrollar sus proyectos de vida de manera íntegra".

Niña sanfelipeña se prepara para cumplir el sueño de visitar la NASA gracias a su buena asistencia a clases



Niña sanfelipeña se prepara para cumplir el sueño de visitar la NASA gracias a su buena asistencia a clases



y tú, ¿qué opinas?